



Le lien entre la richesse et le pouvoir.

Unité et action politique des familles capitalistes les plus riches du monde et de l'élite économique.

La concentration exceptionnelle de la richesse dans les démocraties occidentales au cours des cinq dernières décennies est désormais bien connue dans l'étude de la stratification sociale. Cela met en lumière les familles et les individus qui possèdent des niveaux de richesse extraordinairement élevés. L'une des préoccupations concernant la concentration des richesses est que ses bénéficiaires pourraient être un fil à retordre pour la démocratie et le principe d'une personne - une voix. Plus précisément, l'inquiétude porte sur le pouvoir structurel et instrumental des super-riches. Du point de vue de l'analyse de classe, l'un des